

Ministranten verabschieden sich:

Wir sagen DANKE

Von Angela Eckart

27. Sept. 2024



Ihre Gesichter sind unserer Gemeinde aus den Gottesdiensten vertraut. Seit der Erstkommunion engagieren sich Elisabeth Botta und Benedikt Zengi als Ministranten in unserer Pfarrei. Sonntag für Sonntag haben sie durch ihren Dienst Verantwortung in und für die Liturgie übernommen.

Über eine lange Zeit sind sie als Oberministranten Ansprechpartner für die Anliegen und Fragen der Jüngeren gewesen, haben die Dienste vor den Gottesdiensten organisiert, zu gemeinschaftlichen Aktionen eingeladen und neue Ideen zur Werbung und zum Mitmachen entwickelt und umgesetzt.

Am vergangenen Sonntag haben sich Elisabeth Botta und Benedikt Zengi im Rahmen des Gottesdienstes als Ministranten verabschiedet.

Wir sagen DANKE für ihr langjähriges Engagement, für die Begleitung von Gruppenstunden und Freizeiten, für die Treue und Liebe zum Gottesdienst und der Gemeinde, für die Unterstützung rund um den kleinen und großen Aufgaben im Gottesdienst, für den engagierten Dienst, gerade auch während der Hochfeste im Kirchenjahr.

Wir wünschen Elisabeth Botta und Benedikt Zengi für die neuen Wege, die das Leben für sie in den nächsten Wochen und Monaten bereit hält, Gottes Segen.

Zukünftig werden Raphael Blaeß, Raphael Botta und Emma Usler als Oberministranten, gemeinsam mit Pfarrer Dr. Ronald Givens, die Begleitung der Messdienerinnen und Messdiener in unserer Gemeinde übernehmen.